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ATA DA SEGUNDA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO
CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SANEAMENTO DA
REGIÃO CENTRAL DE RONDÔNIA – CISAN CENTRAL/RO.
 
Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, na sala
número sete, do SENAI -Ariquemes/RO, na Avenida Tancredo Neves
nº3822, Setor Institucional reuniram-se 13 (treze) dos municípios
consorciados para a Segunda Assembleia Geral Ordinária do
Consórcio Intermunicipal de Saneamento da Região Central de
Rondônia - CISAN-CENTRAL/RO, para deliberação dos seguintes
itens da pauta: I - Apresentação e aprovação resolução da previsão
orçamentária para o exercício financeiro de 2020; II- Aprovação
de ajuste anual de rateios; III- Retificação de ata para definir
valores de investimento de Nova União; IV -Aprovação de minuta
de decreto de emergência administrativa do CISAN; V-
Procedimentos apuradores de responsabilidades; VI- formação de
comissões com membros de consorciados, VII - Entrega de obra
com entrada em funcionamento de nova célula; VIII- Apreciação
de viabilidades de destinação terceirizada; IX - Referendo de
decretos; X- Apresentação e aprovação de Crédito Especial
Suplementar do Convênio de aquisição do veículo furgão; XI-
Apresentação e aprovação de Crédito Especial Suplementar de
Devolução de Convênio; XII-Informes gerais. O Superintendente
Willian Luiz Pereira presidiu a Assembleia, dando boas vindas e
agradecendo a presença de todos, após conferência da documentação
dos representantes e do quórum necessário, foi dado início à
realização da Assembleia. Estiveram presentes: ALTO PARAÍSO
representado pela prefeita municipal e presidente do Consórcio, Sra.
Helma Santana Amorim, ARIQUEMES prefeito Thiago Leite Flores
Pereira, representado pelo servidor Vilmar Ferreira, BURITIS
prefeito Ronaldi Rodrigues de Oliveira, representado pelo servidor
Adelson Ribeiro Godinho, CACAULÂNDIA prefeito Edir Alquieri
representado pelo servidor Thiago Silva Oliveira, CAMPO NOVO
DE RONDÔNIA prefeita Valdenice Domingos Ferreira representada
pelo servidor Marcos Bastos de Deus, CUJUBIM prefeito Pedro
Marcelo Fernandes Pereira representado pelo servidor Paulo Waldoir
Doré, GOVERNADOR JORGE TEIXEIRA, prefeito João Alves
Siqueira representado pelo servidor José Junior Marin Sebin,
MACHADINHO DO OESTE prefeito Eliomar Patrício,
representado pelo servidor Nilton Roberto, MONTE NEGRO
prefeito Evandro Marques da Silva representado pelo servidor
Roniclei Pereira da Silva, NOVA UNIÃO prefeito Adinael de
Azevedo representado pelo servidor Ricardo Júnior de Azevedo,
OURO PRETO DO OESTE prefeito Vagno Gonçalves Barros
representado pelo servidor Braz Paganini, THEOBROMA prefeito
Claudiomiro Alves dos Santos representado pelo servidor Erasmo
Alves Vizilato, VALE DO ANARI prefeito Anildo Alberton
representado pelo servidor Marcelo Alves Lima, Dado inicio
assembleia a Presidente eleita para o Biênio 2019/2020. A Senhora
Helma Santana Amorim cumprimentou a todos e realizou breve
apresentação dos novos membros da equipe, passando a palavra ao
Senhor Willian Luiz Pereira, Superintendente do CISAN
CENTRAL/RO, que expôs os itens da pauta e justificou a necessidade
apresentada pelo município de Buritis em obter solução jurídica
quanto ao instrumento de contrato com o consórcio para a prestação
do serviço de transporte de resíduos, quanto passou a palavra ao
Procurador-Geral do CISAN, Dr. Gian Douglas que informou o
andamento das tratativas junto ao município e seu procurador para
solucionar o problema, após esta exposição o Procurador do
Município, Dr. Farina, apresentou a ideia de unificar as cláusulas dos
contratos e os motivos que o levaram a dar início a esta discussão.
Passada a palavra ao Superintendente que deu início aos itens da
pauta, sendo o Primeiro item apresentado a III- RETIFICAÇÃO DE



ATA PARA DEFINIR VALORES DE INVESTIMENTO DE
NOVA UNIÃO realizada no dia dezesseis de agosto do ano de dois
mil e dezoito, incluindo o valor referente ao investimento, apresentado
para o ingresso do município de Nova União no Consórcio, o
superintendente apresentou o valor de 19.633,43 (dezenove mil
seiscentos e trinta e três reais e quarenta e três centavos) que havia
sido exposto na assembleia mencionada, porém não foi incluído na ata
final, e que após explanação, sendo o tema posto em deliberação ficou
autorizada a correção, passando o município consorciado em questão a
obter por meio da presente ata a definição do valor devido ao CISAN.
IV - APROVAÇÃO DE MINUTA DE DECRETO DE
EMERGÊNCIA ADMINISTRATIVA DO CISAN - o
superintendente apresentou os problemas ocorridos que levaram a
necessidade deste decreto em razão da ausência de licenciamento e
demais fatos ocorridos incluindo o incêndio na célula inativa de
inertes, que se encontra controlado, porém até o momento não estava
extinto, sendo necessárias atividades de recobrimento para sua
extinção, conforme laudo apresentado pelo Corpo de Bombeiros de
Rondônia, quando o Procurador-Geral Dr. Flávio Farina, do município
de Buritis, pediu a palavra e propôs a equipe técnica que buscasse
realizar junto à SEDAM um Termo de Ajuste Sanitário para que seja
emitida a licença de forma precária, para que o Aterro Sanitário possa
continuar a operar de forma regular, condicionando sua liberação
plena ao atendimento as pendências identificadas pelos técnicos do
órgão. O Secretário de Gabinete Marcelo Alves Lima do município de
Vale do Anari pediu a palavra e expos que seu município possui neste
momento licenciamento de Caminhão que transporta os resíduos
domiciliares emitido, porém a apresentação da licença operacional do
local de destinação é condicionante para a emissão da licença
definitiva, reforçando a necessidade de licenciamento do Aterro
Sanitário sob administração deste Consórcio. O servidor Glauco
Rodrigo Kozerski, engenheiro ambiental do município de Ariquemes,
pediu a palavra para expor a situação do pedido de licenciamento
protocolado junto a SEDAM, formalizado quando o mesmo era
Superintendente deste Consorcio, informando que o Ministério
Público tem conhecimento da urgência da liberação do Licenciamento
do Aterro Sanitário, Dr. Flávio Farina pediu novamente a palavra para
expor que o município está sendo prejudicado administrativamente,
propondo que sejam reunidos os 15 (quinze) prefeitos consorciados
para fazer gestão junto a SEDAM para dar celeridade ao processo de
análise. O Superintendente, Sr. Willian Luiz, esclareceu que essa
gestão administrativa está sendo realizada, tendo sido iniciada com
apoio da Associação Rondoniense de Municípios (AROM), por meio
do seu Presidente Claudio Santos e a Presidente do CISAN, Helma
Amorim, que acionaram o secretário de estado da SEDAM, Sr. Elias
Resende, para que este se sensibilizasse com a situação do consórcio
no sentido de conceder a renovação da Licença de Operação do Aterro
Sanitário e que o mandatário recepcionou a demanda em nome de
todos os municípios consorciados e designou, imediatamente, que o
Diretor Executivo da secretaria, Capitão Davi, adotasse as
providências necessárias e que este se deslocou acompanhado de uma
equipe técnica até a sede da AROM, onde se inteirou de todos os
detalhes da demanda em questão explicados pela Presidente Helma e o
Presidente Claudio, com apoio do superintendente Willian, e que da
reunião ficou acertado que a pasta criaria uma força-tarefa para atuar
nas orientações necessárias para que o consórcio atendesse a todas as
determinantes a fim de que o órgão emita a licença, quando o
superintendente explicou que, recentemente, após essas tratativas, uma
comissão de analistas da SEDAM foi formada e emitiram pareceres
apontando quais medidas de adequações são necessárias a atender ao
pleito da licença, o que já está sendo providenciado. O Secretário de
governo do Município de Ariquemes Dr. Ricardo Rodrigues pediu a
palavra e expos a disponibilidade do município de Ariquemes quanto
a equipe técnica e estrutural, para que as demandas emergenciais
sejam atendidas, e após discussão, o Decreto de emergência ficará
suspenso até nova assembleia. O Diretor Técnico Operacional e
responsável técnico do Aterro Sanitário senhor Walleson Higor,
apresentou as medidas que estão sendo tomadas junto a SEDAM para
sanar as pendências apresentadas para liberação da licença. V-



PROCEDIMENTOS APURADORES DE
RESPONSABILIDADES e VI- FORMAÇÃO DE COMISSÕES
COM MEMBROS DE CONSORCIADOS - o Superintendente
apresentou aos consorciados as providências tomadas quanto aos
problemas identificados na análise da estrutura administrativa e
operacional realizado na mudança de Gestão, solicitando aos
consorciados que disponibilizem servidores para atuação na comissão
que irá apurar os atos apontados, foi exposto à lista de itens que serão
analisados pelas comissões. VII - ENTREGA DE OBRA COM
ENTRADA EM FUNCIONAMENTO DE NOVA CÉLULA - O
Superintendente expos os impasses quanto ao processo da Construção
da Nova Célula, passando a palavra ao Sr. Walleson Higor para
esclarecer dúvidas apresentadas pelos procuradores Dr. Marcio, de
Campo Novo, e Dr. Flávio Farina, que se posicionaram quanto a
necessidade de rever o procedimento de apuração de causa dos
problemas apontados, o Secretário de Agricultura do Município de
Cujubim pediu a palavra e apontou a necessidade de Celeridade a
apresentação, passado ao próximo item da pauta VIII-
APRECIAÇÃO DE VIABILIDADES DE DESTINAÇÃO
TERCEIRIZADA - O superintendente expos que diversas empresas
particulares apresentaram interesses em operar o Aterro Sanitário
tendo os consorciados presentes se manifestado contra a possibilidade
de terceirização neste momento. IX - REFERENDO DE
DECRETOS - O superintendente expos a necessidade de revogar
alguns decretos que foram realizados sem Resolução específica
ALTERAÇÃO DA RESOLUÇÃO 001/2014 Anexo II, alteração dos
cargos e salários, foi exposta a nova tabela de cargos e salários e
aberta a discussão, tendo sido apresentado pelos consorciados a
necessidade de suprimir alguns cargos da relação apresentada, passado
ao próximo item da pauta APRESENTAÇÃO DO ORÇAMENTO
OPERACIONAL - foi passada a palavra para o senhor Walleson,
Diretor Técnico Operacional, que deu início a apresentação dos
relatórios e despesas previstas, ficando aprovado pelos presentes
ISENÇÃO DE JUROS E MULTAS E PARCELAMENTO DAS
DESPESAS EM DUAS PARCELAS ao município de OURO
PRETO DO OESTE, por meio de seu preposto, Sr. Braz Paganini,
que solicitou isenção de juros e multa da dívida do município
referente aos rateios administrativo e operacional dos meses de abril,
maio, junho e julho de 219 junto ao CISAN, para que o mesmo possa
realizar a regularização, após a exposição foi aberta para deliberação e
aprovação, fica aprovada a isenção de juros e multa e parcelamento
para o município de Ouro Preto do Oeste nas condições solicitadas,
sendo o parcelamento em duas vezes, que mesmo estando consorciado
ainda não está transportando resíduos para o Aterro Sanitário.
Retomando a palavra ao senhor Walleson Higor deu continuidade a
exposição das receitas e despesas previstas para o operacional, O
senhor Euzimar Filgueiras contador do Consórcio CISAN solicitou
que os municípios encaminhem as necessidades de apresentação de
relatórios de prestação de contas e demais dados contábeis que
julguem necessários para que seja unificada a apresentação a todos os
municípios. I - APRESENTAÇÃO E APROVAÇÃO
RESOLUÇÃO DA PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA PARA O
EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2020; II- APROVAÇÃO DE
AJUSTE ANUAL DE RATEIOS - foram apresentados aos presentes
os valores previstos para o exercício de 2019/2020 o reajuste de
3,75% (três vírgula setenta e cinco por cento) para o Rateio
Administrativo, e os quadros contendo os valores previstos para o
rateio de transporte e rateio operacional, além dos rateios foram
apresentados os investimentos necessários para a continuidade das
operações, com os valores das obras e melhorias necessárias, Após
discussão e deliberação fica aprovada a Resolução nº055/2019 que
altera os valores dos rateios administrativo, operacional e de
transporte. APROVAÇÃO DE UTILIZAÇÃO DE VALORES
REMANESCENTES DO RATEIO DE INVESTIMENTOS. Após
discussão e deliberação fica aprovada a utilização de recursos
remanescentes do rateio de investimentos da célula para as demais
melhorias necessárias ao aterro sanitário. X- APRESENTAÇÃO E
APROVAÇÃO DE CRÉDITO ESPECIAL SUPLEMENTAR DO
CONVÊNIO DE AQUISIÇÃO DO VEÍCULO FURGÃO - O



Senhor Euzimar Filgueiras, Contador do Consórcio CISAN,
apresentou a necessidade de aprovação de crédito suplementar, após
discussão e deliberação fica aprovada a criação de crédito especial.
XI- APRESENTAÇÃO E APROVAÇÃO DE CRÉDITO
ESPECIAL SUPLEMENTAR DE DEVOLUÇÃO DE
CONVÊNIO - O Senhor Euzimar Filgueiras Contador do Consórcio
CISAN apresentou a necessidade de aprovação de crédito especial de
devolução de convênio, após discussão e deliberação fica aprovada a
criação de crédito especial. ALTERAÇÃO DA RESOLUÇÃO
001/2014 Anexo II, após definição dos cargos essenciais a serem
mantidos foi deliberada a alteração do Anexo II da Resolução
001/2014, que passa conter os cargos de Superintendente com a
alteração do vencimento, e criação dos cargos de Procurador-Geral,
Chefe de Operação de Veículo Leve e Chefe de Operação de Veículo
Pesado, após discussão e deliberação fica aprovada a Resolução
nº054/2019 que altera o anexo II da Resolução 001/2014.
DECRETO DE SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA - após extensa
discussão entre os presentes, os representantes dos municípios se
abstiveram e deliberaram no sentido de suspender a aprovação da
edição de referido decreto, para uma próxima oportunidade. Sem nada
mais a tratar encerrou-se a reunião às quinze horas e vinte minutos, eu,
Bruna Ribeiro Almeida, ________________________, redigi a
presente Ata, que segue assinada por mim, que secretariei esta
reunião, pela Presidente, senhora Helma Santana Amorim
________________________ e o Superintendente, senhor Willian
Luiz Pereira____________________. 
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